

## T r a u e r a n z e i g e

Unser Mitgründer und langjähriger Stiftungsratspräsident

# Peter Macher

4. Oktober 1948 – 24. Mai 2016

hat wesentlichen Anteil daran, dass das Jugendwohnnetz in Zürich zu einer etablierten und respektierten Institution im Dienste der Jugend geworden ist.

Seine Fachkompetenz, seine politische Erfahrung, sein soziales Engagement und sein ausgleichendes Naturell waren für uns während über drei Jahrzehnten unverzichtbar. In Vorstand und Stiftung haben wir Peter Macher als initiativen und mitfühlenden Freund erlebt. Er hinterlässt eine sehr grosse Lücke, die wir mit unseren Erinnerungen und Gedanken füllen, aber niemals schliessen können.

In Anteilnahme und tiefer Trauer  
*Stiftung Jugendwohnhilfe  
Verein Jugendwohnnetz Zürich  
und die 2800 Juwo-Mieter*